

# 大型連休を控え村民の皆様へのお願い

新型コロナウイルス感染症の拡大に伴う、「緊急事態宣言」が発令されてから、3週間が経過しました。

これまで、皆様には、徹底した外出や出島の自粛、村施設の休業等に、ご理解ご協力をいただき、心より感謝申し上げます。

日本全国の自治体は新型コロナウイルスの感染拡大防止に必死に取り組んでおりますが、感染拡大は一向に衰える様子はありません。

幸い本村では、今のところ、感染者は発生していません。しかし、いつ発生してもおかしくない環境下にあります。加えて重篤化のリスクが高い高齢者が4割を占めていることから、もし発生した場合、医療崩壊は間違いない状況であり、どうしても食い止めなければなりません。

大型連休が始まり、人の移動も頻繁になることから、すでに、村としては、従来の観光目的の来島自粛要請に加え、工事関係者や漁港を利用した来島者に対しても健康管理と不要不急の来島の自粛を強くお願いしております。もし連休中に、ご家族、ご友人の帰省や旅行などを予定されている方は、是非とも自粛をお願いします。

村民の皆様も、ご自身と家族、そして、私たちが生活するこの三宅村を守るために、接触機会の8割削減を目指し、自宅で過ごしていただくとともに、食料品の買い物など、必要な外出も少人数で極力少ない頻度にするなど、これまで以上に外出自粛を徹底してください。詳しくは、別紙をご確認いただき、更なる取組をお願いします。

対策本部も引き続き関係機関と連携し総力を挙げて取り組んで参りますが、感染を抑えられるかどうかは、村民の皆様ひとり一人の行動にかかっています。この感染症が一日も早く収束し、平和で安心・安全な三宅島を取り戻すため、村民一丸となって、「感染者ゼロ」を守り抜きましょう。

東京都三宅島三宅村長

櫻田 昭正